

Länder

Aus der IV. Internationale 06/2008

Von Thadeus Pato | 1. Juni 2008

Kurzmeldungen aus der IV. Internationalen (06/2008)

Großbritannien

Unser Genosse Greg Tucker starb am 6. April 2008 im Alter von 54 Jahren an einer Krebserkrankung. Er war Mitglied der Leitung der britischen Sektion und des Internationalen Komitees. Greg war als Eisenbahner und Gewerkschaftsaktivist eine prominente und beliebte Figur in seiner Gewerkschaft. Bis kurz vor seinem Tod administrierte er die von ihm aufgebaute englischsprachige Website der Internationale, den International Viewpoint.

Spanien

Auf Einladung der spanischen Sektion der IV. Internationale trat Daniel Bensaïd am 25. und 26. April in Barcelona und Madrid bei Großveranstaltungen anlässlich des 40. Jahrestages des Mai 1968 auf.

Frankreich

Am 31. Mai und 1. Juni findet auf Initiative der LCR in Paris eine europäische Konferenz zu 40 Jahren Mai 68 statt. Eingeleitet wird sie mit einer öffentlichen Großveranstaltung in der Mutualité am Abend des 30. Mai. Das Programm der anschließenden Konferenz umfasst im wesentlichen drei Punkte:

- • generelle Diskussion über die Aufgaben der antikapitalistischen Linken in Europa
- • Vorschläge für gemeinsame Aktivitäten im Bereich der Antikriegsbewegung, der Migration und des Klimawandels
- • Meinungsaustausch zu verschiedenen konkreten Aktivitäten der nächsten Zeit wie das ESF in Malmö

Neben den Sektionen der Internationale haben aus ganz Europa antikapitalistische Organisationen ihre Teilnahme zugesagt.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Sonntag den 1. Juni 2008
in der Kategorie: **Länder**, **RSB4**.